



## LYON L'association « Réseau-Lucioles » fête ses 10 ans à l'hôtel de Ville

Accueillie jeudi par Thérèse Rabatel, adjointe en charge des personnes en situation de handicap, l'association « Réseau-Lucioles » a fêté ses 10 ans. « En rapprochant avec compétence les professionnels de ceux qui aident le handicap mental sévère, vous avez acquis la reconnaissance », a souligné l'élue. Pour 2015, développer un réseau de formation et étudier les troubles de l'alimentation sont au programme, annoncé par le directeur Jean-Marie Lacau. En remettant aux invités « Mix & Délices », un



■ Jean-Marie Lacau (au micro) a privilégié les témoignages. Photo Michel Nielly

livre de 80 recettes aux textures adaptées par 30 grands chefs, l'association montrait son souci d'améliorer le quotidien de tous, handicapés et accompa-

gnants. « Echanger pour comprendre les difficultés rencontrées, c'est ce que m'apporte Réseau-Lucioles », tenait à dire Sylvie, membre depuis 3 ans. ■